

Inauguration du Centro Elis (1ère partie)

Une vidéo inédite : tout un reportage en images sur l'inauguration du Centro Elis par Paul VI, le 21 novembre 1965. Le Centre Elis, à Rome, est une initiative sociale en faveur de la jeunesse, confiée à l'Opus Dei.

26/05/2011

Pour les 80 ans du pape Pie XII, l'Eglise collecte des fonds, qu'elle

souhaite utiliser pour réaliser une oeuvre sociale. Le pape Paul VI charge l'Opus Dei de réaliser une initiative en faveur des ouvriers et de la jeunesse, dans un quartier défavorisé de Rome.

Le 21 novembre 1965, Paul VI inaugure le Centro Elis (Educazione, Lavoro, Instruzione, Sport). La paroisse atenante, saint Jean Baptiste, a également été confiée à des prêtres de l'Opus Dei.

Ce reportage, inédit, nous en raconte l'inauguration. Des cardinaux étaient présents, ainsi que des évêques, ou encore Frère Roger, le futur prieur de la communauté de Taizé.

Une deuxième vidéo sera prochainement publiée, dans laquelle on entendra la réponse de Paul VI au message d'accueil du fondateur de l'Opus Dei.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr/article/inauguration-du-
centro-elis-1ere-partie/](https://opusdei.org/fr/article/inauguration-du-centro-elis-1ere-partie/) (06/02/2026)